

## Assembiés Gallèses. La Vendée à l'honneur

Publié le 15 juillet 2017



Petits et grands ont appris à danser les danses vendéennes, dont la maraîchine.

Judi, les Assembiés Gallèses proposaient une balade chantée en musique, animée par Roland Brou, les enseignants et les stagiaires. Sur 6 km et le long du Lié, les marcheurs ont apprécié la campagne prénessayaise. En soirée, à la ferme de La Grange, à La Chèze, la région vendéenne était mise à l'honneur. Le repas de galettes fut très apprécié et le public a pu apprendre les danses de Vendée, avec le trio Robin-Evain-Badeau. Ce même groupe, ainsi que Spontus et Little Big Noz, de Ronan Le Gouriérec, a ensuite animé le bal traditionnel sur plancher.

### **Dernier jour de festival aujourd'hui**

Pour le dernier jour de festival, aujourd'hui, à 17 h, les stagiaires donnent un concert, suivi, à 18 h 30, d'un apéro musical et du repas (13 € avec le fest-noz). À 21 h, le grand fest-noz de clôture (7 €) sera animé par Dour-Le Pottier quartet, qui fêtera ses cinq ans ; Sérot-Janvier et la GroOve Cie et le nouveau Trio Bouthillier-James et Laridon.